

AUTORIDADES DE LA UAP

Rector

CP Oscar Ramos

Vicerrector Académico

CPN Rubén Boidi

Vicerrector de Asuntos

Económicos

CPN Germán Lust

Vicerrector de Bienestar

Estudiantil

Mag. Walter Lehoux

Vicerrector de Desarrollo

Espiritual

Dr. Carlos Hein

Secretario General

Prof. Carlos Sapia

Secretario Académico

Dr. Daniel Gutierrez Raina

Secretaria de Ciencia y Técnica

Lic. Edith Soriano de Castro

Secretario de Extensión

Prof. Carlos Sapia

Facultad de Cs. de la Salud

Decano: Dr. Abraham Acosta

Vicedecana: Bioq. Élda Iriarte

Secretario Académico:

Dr. Milton Mesa

Facultad de Cs. Económicas y

de la Administración

Decano: CP Horacio Casali

Secretario Académico:

Lic. Adrián Cecotto

Facultad de Humanidades,

Educación y Cs. Sociales

Decano:

Dr. Raúl Nikolaus

Secretario Académico:

Mag. Gabriel Pérez Schulz

Facultad de Teología

Decano: Mag. Roberto Pinto

Secretario Académico:

Dr. Daniel Rode

Director de Posgrado:

Dr. Daniel Plenc

EDITORIAL

Como en cada comunicación con nuestros apreciados lectores de ENFOQUES, en esta ocasión sentimos la satisfacción de acercarnos el presente número doble correspondiente al año 2009. Estamos agradecidos con los autores que han depositado su confianza en nosotros y en la Universidad propietaria de la revista, para dar a luz sus investigaciones.

En las páginas de este número los aportes realizados por expertos hacen que se entrecrucen las ciencias humanas y sociales. Osvaldo Marcón, indaga el sujeto y trata de precisar la categoría conceptual de modernidad más adecuada al momento actual. Daniel Blanco analiza dos momentos de la historia de las ciencias y comparte visiones encontradas dentro de una misma familia acerca de la naturaleza: una creacionista, la otra, evolucionista. Cardoso Simões propone una aproximación entre la epistemología y la ética del pensamiento de Popper. Umansky presenta la paradoja entre el ser y el deber ser, tanto desde la responsabilidad social empresaria como de los propios consumidores. Roldán, analiza y critica el enfoque sobre la justicia de Karl Barth al comentar la carta a los Romanos. Armenteros y Sánchez presentan alternativas psicolingüísticas para mejorar el aprendizaje de una segunda lengua. Finalmente, Morelli, comparte y explica su interpretación naturalista de la filosofía de Hume.

Esta pluralidad temática proviene, además, de un variado espectro geográfico que representa a reconocidas universidades argentinas y extranjeras. Gracias a todos por prestigiarnos y darnos la oportunidad de ser agentes en la democratización del conocimiento científico.

Edith Soriano